



TRANSFER- UNDGRÜNDERZENTRUM

News aus den Startups

Die fliegenden Lebensretter in der Volksstimme

Das Transfer- und Gründerzentrum (TUGZ) freut sich über die Berichterstattung der Magdeburger Volksstimme. Das **Gründerteam "crowdsweeper"** konnte ihre Idee von "fliegenden Lebensrettern" in Form von Drohnen vorstellen. Besonders beeindruckend: Das Gründerteam möchte das Projekt als Social Entrepreneurship umsetzen.

[Hier gehts zum Artikel "Die fliegenden Lebensretter", erschienen am 27.06.2016 in der Voksstimme.](#)

Gründerszene berichtet über TinkerToys - eine Ausgründung der OVGU

- [«](#)
- [9](#)
- [10](#)
- [11](#)
- [12](#)
- [13](#)

RSS

News aus dem TUGZ

29.06.2020

Marken-Informationstag an der OVGU

22.06.2020

Startup Smela gewinnt 2. Platz beim Gründungswettbewerb Start2Grow

19.06.2020

Startup Infinite Devices mit Prof. Sarstedt erhält Investment

16.06.2020

Embever will Probleme durch Frost bei der Deutschen Bahn lösen

weitere...

